



DebConf in Deutschland Heidelberg, 15.-22. August 2015

DebConf ist die jährliche Entwickler-Konferenz des Debian-Projekts, eines der weltweit größten Freien Software Projekte. Debian ist nicht-kommerziell und Hersteller-unabhängig. Die DebConf ermöglicht es den weltweit ehrenamtlich arbeitenden Debian-Entwicklern einmal im Jahr zusammen zukommen und konzentriert an der Weiterentwicklung des Debian-Betriebssystems zu arbeiten. Zum ersten Mal findet 2015 die Debian-Konferenz DebConf in Deutschland statt.

Werden Sie Sponsor der DebConf15!

Die DebConf wird ausschließlich von ehrenamtlichen Mitarbeitern organisiert und es wird im Allgemeinen kein Konferenz-Beitrag verlangt. Somit ist die DebConf auf Sponsoren angewiesen.

Die Sponsoren-Levels und ein Auszug der damit verbundenen Vorteile:

	Supporter	Bronze	Silber	Gold	Platin
Beitrag	<2,000€	2,000€	5,000€	10,000€	20,000€
Logo auf Sponsoreseite	✓	✓	✓	✓	✓
Logo mit Backlink auf allen Webseiten		✓	✓	✓	✓
Einlagen in die Konferenztaschen		✓	✓	✓	✓
Logo auf T-Shirt und Konferenztasche			✓	✓	✓
Stand auf Jobmesse			✓	✓	✓
Stand beim Opening Weekend				✓	✓
Logo auf Videos und Bannern				✓	✓
Logo auf Banner hinter Vortragsbühnen					✓
Erwähnung in Pressemitteilungen					✓

Bei Interesse wenden Sie sich bitte an sponsors@debconf.org.

Für weitere Informationen über Debian und DebConf, vollständigen Angaben zu den Vorteilen der einzelnen Sponsoren-Levels, sowie weiteren Sponsor-Möglichkeiten verweisen wir auf unsere ausführliche Sponsoren-Broschüre:

http://media.debconf.org/dc15/fundraising/debconf15_sponsoren-broschuere.pdf

